

Große Ehrung bei der „Freundschaft“

(J.Schm.) Im Anschluss an eine äußerst harmonisch verlaufene Jahreshauptversammlung beim Siedlergesangverein Freundschaft e.V. konnten zahlreiche Vereinsmitglieder geehrt werden.

Es war ein festlicher Rahmen, im Saal des Johann-Peter-Hebel-Heimes waren über 100 Mitglieder und Gäste. Zu Beginn ehrte der 1. Vorsitzende Kurt Heck den „Jungsänger“ Daniel Riedel für 10 Jahre Aktivität. Er bekam die silberne Vereinsnadel und ein Weingeschenk. Für 25 Jahre Aktivität erhielt Ilse Ederle die goldene Ehrennadel und ein Blumenpräsent. Für 25 Jahre Passivität wurden die anwesenden Mitglieder Rolf Bauhoff, Rudi Biedermann, Peter Gerhard, Hans Hollweger, Hubert Reginek und Peter Staab mit der silbernen Ehrennadel und einem Weinpräsent ausgezeichnet. Gerhard Fries, Wolfgang Scharf und Gerd Stumpf sind schon 50 Jahre Mitglied der Freundschaft. Alle drei waren über viele Jahre aktive Sänger. Sie erhielten, wie alle zu Ehrenden, eine Urkunde und ein Weinpräsent. Jetzt stand noch eine ganz besondere Würdigung ins Haus.

Kurt Heck konnte das Ehrenmitglied Alfred Pahl zu seinem 60. Vereinsjubiläum mit einer besonderen Urkunde und einem großen Weinpaket beglückwünschen. Die ganze Familie Pahl ist der Freundschaft schon über Jahrzehnte verbunden. Sein Vater, Ehrenmitglied Ludwig Pahl, sang über Jahrzehnte im Verein, sein Bruder Walter Pahl war ebenfalls Ehrenmitglied und auch Alfred Pahl war über viele, viele Jahre Aktiver bei der „Freundschaft“. Alfred Pahl bedankte sich für die Würdigung mit den Worten, er sei stolz in diesem Verein zu sein. Kurt Heck dankte allen Geehrten für ihre jahrzehnte lange Treue zum Verein. Der gemischte Chor sang zum Abschluss noch ein Ständchen unter der Leitung von Musikdirektor ADC Volker Schneider und belohnte damit nochmals alle Jubilare.

